

Realizan plantación forestal de 50 hectáreas de Pino Radiata

Acciones buscan contrarrestar el cambio climático y beneficiar a los pobladores

Ante el inminente cambio climático y las consecuencias que está trayendo a nivel mundial, es necesario tomar medidas radicales que ayuden a revertir estos cambios.

Es por ello que desde el Gobierno Regional de Cajamarca se están realizando acciones que contribuyen a la recuperación ambiental de nuestro planeta.

Una de las labores más importantes es la forestación y reforestación en la región Cajamarca; trabajo que se realiza desde la Dirección Regional de Agricultura en coordinación con el Ministerio de Agricultura y Riego – MINAGRI, a través de SERFOR.

En tal sentido, la Administración Técnica Forestal y de Fauna Silvestre (ATFFS) Cajamarca, conjuntamente con la Dirección de Recursos Forestales y Fauna Silvestre de la Dirección Regional de Agricultura realizaron una plantación forestal de 50 hectáreas de Pino Radiata en el Centro Poblado de Lullapuquio, en el distrito de Chetilla.

Este trabajo se realizó el día domingo 10 de marzo, con el apoyo de toda la población de Lullapuquio, quienes se beneficiarán de manera directa, mejorando su economía.

De esta manera se busca contrarrestar los daños que está causando el cambio climático, como es la escasez de agua que ya nos está afectando.

Recordemos que depende de cada uno de nosotros el preservar nuestro planeta para generaciones futuras, mantengamos limpio nuestro mar, plantemos árboles, disminuyamos el uso del plástico.

La suma de todos los esfuerzos conseguirá que el cambio climático se pueda frenar antes o después.